

UIA : la culture ouverte à tous les âges

Publié le 17/10/2013 à 05:35 | Mis à jour le 28/04/2017 à 04:10



Le bureau : Denise Crinon, vice-présidente, Claude Jolly, secrétaire, Jacques Dussauze, président, Marie-Claude Bouzou, vice-présidente, Marie-France Dubois, trésorière.

L'université inter-ages niortaise (UIAN) qui vient de tenir son assemblée générale conduite et animée par le président Jacques Dussauze, va proposer deux nouveautés pour 2013-2014. En fait, pour l'une d'entre elles, l'ouverture aux étudiants et aux lycéens, la démarche avait été entreprise depuis plusieurs années. Mais sa finalisation ne s'est réalisée qu'avec la première séance consacrée aux polluants chimiques et aux OGM, qui a vu une soixantaine de jeunes s'installer dans les fauteuils de la salle du CGR où ont lieu les séances hebdomadaires.

En offrant la possibilité à des jeunes de se joindre à un public adulte, – d'autres réservations sont d'ores et déjà programmées –, les responsables de l'UIA niortaise ont voulu appliquer à la lettre la définition même de son sigle trivocalique UIA. : université inter-âges. Les conférences peuvent en effet intéresser des couches d'âge différentes, en tout cas tous ceux qui peuvent disposer d'un temps libre le jeudi après-midi.

Atelier-débat

Autre nouveauté : un atelier-débat qui va être ouvert dès ce jeudi, 17 octobre, sur l'euro. Il a été conçu pour permettre à une catégorie de population d'âge intermédiaire, encore en activité professionnelle, mais aussi à tous les intéressés, de pouvoir assister et participer à des animations sur des sujets variés, présentés par des spécialistes, de 18 h à 20 h, à la maison des Associations. Au programme de cette fin de trimestre 2013 : outre l'euro, la malentendance en novembre, le diabète en décembre. Chacun pourra pendant ces 2 heures écouter, interroger, échanger, pour un droit d'entrée à 10 €

Pas de nouveauté par contre pour le bureau qui a été reconduit dans son intégralité.